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COMPTE RENDU DU CONSEIL D’ADMINISTRATION  

AVEC LES REPRESENTANTS DES CLUBS  

Lundi 26 septembre 2022 à 19 h 00 Salle Pouillon - Rue du Stade 42160 BONSON  

Sous la présidence de : Jean-Pierre DEFOUR 

 

Membres CA Présents : Jean-Pierre DEFOUR, Elizabeth QUEROL, Aurélie PAULLAUD, JEANTET 
Bernadette, Jean Marc CHOSSAT, D ANGELO Diego, FERAUD Véronique, LINGER Sébastien, PALLUET 
Sylvain, QUEROL Pascal ; 
Membres CA excusés : Jacques PETIOT, Norbert MIVIERE, Vincent GUILLAUME, Florence COGNET, 
Gilles MONNIER 
 
Clubs présents : CHAZELLES HANDBALL 96, FIRMINY VALLEE DE L ONDAINE HANDBALL, ROANNE-
RIORGES HANDBALL, ST CHAMOND PAYS DU GIER, ST SAUVEUR EN RUE (représenté), HANDBALL 
ST ETIENNE METROPOLE42, VALLEES DU GIER HB, SORBIERS-ST JEAN -TALAUDIERE HANDBALL, 
PELUSSIN HBS PILAT, ROCHE ST GENEST HBC, MONTBRISON COS HANDBALL, FEURS 
HANDBALL, HEANDAIS HANDBALL CLUB, HANDBALL LOIRE SEMENE, ST ETIENNE HANDBALL, 
HANDBALL BONSON CLUB 
 
Clubs absents : AL RICAMARIE, SIGOLENOIS HBC,  
 
Salariés invités présents : Laurent BENTERKI, Mehdi BRAHMI, Quentin LOPEZ, Adrian DENIS 
 
En visioconférence : AL BOEN, MONTEIL HANDBALL US ;  
 
 
 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Jean Pierre remercie les clubs et les membres du CA de leur présence et plus particulièrement le club de 
BONSON qui nous accueille pour cette réunion de rentrée. 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Le quorum est atteint la réunion peux commencer, à l’appui de la présentation power point : (en pièce 
jointe) 
 
 

1- Présentation du bilan financier et budget prévisionnel pour la saison 2022, (pièce jointe) après 
une explication du déficit sur la saison de 40K€, ce déficit est en parti couvert par les excédents des 
saisons précédents, et s’explique par la gratuité faite à plusieurs niveaux de licences, nous avions 
prévu 35 K€ alors que le total des avoirs est de 29652 € (pièce jointe) 
 
 Les comptes sont approuvés par 100% des présents. 
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2- Cooptation de DIEGO D’ANGELO au sein du Conseil d’administration du Comité, celui-ci sera en 
charge auprès de la COC AURA, de la vérification des calendriers, des qualifications, etc… ceci afin 
que le droit à la parole du comité soit respecté. 

Premier sujet évoqué par Diego : le retour des catégories -13 ans et -15 ans dans les comités pour les 
niveaux débutants, sujet qui doit avancer, par la reconstruction d’une COC départementale afin que la 
parole du comité est du poids ; autour de Mehdy, Diego, Sébastien LINGER qui est sur les rencontres 
loisirs.    

Également reconstruction de la CDA avec notamment la formation initiale JAJ et JA T3 

3- CMDC - contribution mutualisée des clubs au développement : document, réalisé par la Ligue 
transmis à tous les clubs.  
  

4- LES FORMATIONS : les plus grandes contraintes avec ITFE, sont les lieux qui ne sont pas définis à 
l’avance, les heures pour les personnes qui travaillent. 
Mise en place des formations sur le bassin de la Loire, (St Etienne)  afin de répondre aux 
obligations à court et moyen terme les inscriptions sur campus sont individuelles les clubs doivent 
prendre contact avec Mehdi ou Laurent en cas de problème ou de doute, toutes les formations 
recyclage inscription sur campus, documents sur recyclage. (pièce jointe) 
 
Arbitrage ; sondage sur les préinscriptions dans les clubs.  
 

5- Rappel du règlement fédéral, sur les articles 116. 3 - 116. 4 et 116. 5 sur l’obligations de 
participations aux détections. Objectif du comité obtenir des subventions et détecter 100% des 
athlètes sur la première année d'âge. 
 

6- Le tirage Coupe de la Loire moins de 13 : le premier tour se déroulera le 23 octobre 2022 à pleine 
Achille voir compte rendu établi par Mehdi. Les clubs concernés ont reçu le tirage.  
 

7- Mise à disposition de Camille ; le comité propose au club si besoin de communication interne les 
services de Camille pour des changements de logiciel, mise à jour de site, sur la création d’affiche 
pour des évènements, pour 6€ de l’heure, le devis sera proposé par Camille avec validation de 
Babeth et du club. Les réunions pour ce sujet se feront au siège du comité, Camille n'étant pas 
véhiculée et ne sera disponible qu’à partir de novembre 2022 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 21h15.  

 
 Le président du Comité     la secrétaire Générale 
 Jean-Pierre DEFOUR     Elizabeth QUEROL 

      
 


